

Kunst und Bewegung

Seit kurzem hängt am Eingang der Berger Schule ein Schild mit dem Label des Programms „Kulturagenten für kreative Schulen“. Denn die Berger Schule nimmt seit zwei Schuljahren an diesem Modellprogramm teil. Dabei werden künstlerische Projekte durch die Kulturagentin Johanna Niedermüller begleitet. Sie stellt Kontakte zu Künstlern her, kümmert sich um organisatorische und finanzielle Fragen und berät die Verantwortlichen in der Schule. So konnten sich im Herbst 2012 die Schülerinnen und Schüler filmisch, tänzerisch, bildnerisch, performativ und musikalisch mit dem Thema

„Orient“ auseinandersetzen. Zudem erhält die Förderschule das Zertifikat WSB (Weiterführende Schule mit sport- und bewegungserzieherischem Schwerpunkt). In diesem Zusammenhang überreichte ein Vertreter der AOK einen Scheck in Höhe von 400 Euro, der dem Sportbereich der Schule zugute kommen wird. Eine Finanzspritze kam auch von der Volksbank, die am letzten Tag im Rahmen des Schulabschlussfestes einen Scheck über 1 000 Euro überbrachte. Dieses Geld wird für das gemeinsame Theaterprojekt „Momo“ der Berger Schule und des Heidehofgymnasiums verwendet.